
Pièces 22 Pièces

Superficie 2035 m²

Référence 82419223

Prix 64 999 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située sur les collines de Cannes sur le secteur de la Californie, à quelques minutes

du  centre-ville  et  des  plages,  cette  somptueuse  propriété  de  2035m2  aux  lignes

épurées,  est  sise  sur  un  magnifique  parc  arboré  de  13750m²  offrant  une  totale

intimité avec une vue féerique sur  la  mer,  la  baie de Cannes,  les îles de Lérins et

l'Estérel.La  villa  principale  dispose d'une  majestueuse  pièce  de  vie  avec  un  vaste

salon,  une  salle  à  manger  dominant  toute  la  baie,  une  cuisine  équipée  et  2

chambres  de  maitre,  l'ensemble  tourné  vers  la  vue  panoramique  et  la  piscine  à

débordement. La demeure est ...

Located on the hills  of  Cannes in  the Californie  area,  a  few minutes from the city

center and the beaches, this sumptuous property of 2,035sqm with clean lines, is

located on a magnificent wooded park of 13,750sqm offering a total privacy with a

magical  view  of  the  sea,  the  Cannes  bay,  the  Lérins  Islands  and  the  Estérel.The

main  villa  has  a  majestic  living  area  with  a  large  living  room,  a  dining  room

overlooking the entire bay, an equipped kitchen and 2 master bedrooms, all facing

the  panoramic  view  and  the  infinity  pool.  The  property  is  completed  by  9  guest

suites with bathroom and dressing ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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